



Bienvenida OLÍMPICA

COMUNICADO DE PRENSA

El alcalde Ricardo Quiñónez reconoce a los atletas medallistas por el histórico éxito y encienden la llama olímpica en la ciudad

Guatemala, 14 de agosto de 2024. La Municipalidad de Guatemala se une a la celebración nacional, rindiendo un homenaje especial a la delegación guatemalteca que participó en los Juegos Olímpicos, París 2024, y que lograron el mayor éxito en la historia de nuestro país al cosechar dos medallas.

“Para el equipo municipal y para mí es un honor tenerlos hoy aquí, los recibimos cálidamente como una gran familia y estamos orgullosos de ustedes. Queremos expresarles nuestra admiración por este triunfo, por elevar el nombre de nuestro hermoso país, muchas gracias por esta satisfacción. Gracias porque con su logro permitieron que el corazón de millones de guatemaltecos latiese de alegría al ver nuestra bandera en lo más alto, y especialmente al escuchar por primera vez las bellas notas de nuestro Himno Nacional resonar en unas Olimpiadas”, expresó el alcalde Ricardo Quiñónez.

En esta ocasión, se entregó una condecoración a los tres atletas que obtuvieron medalla olímpica, brindada en el grado de “Gran Mérito” y al resto de atletas participantes se les condecoró con el reconocimiento “Más Allá del Deber”. Los atletas encendieron la llama olímpica en la emblemática Llama Conmemorativa, una estructura que simboliza la unión, la resiliencia y el esfuerzo de todos los guatemaltecos a un costado de la Municipalidad de Guatemala. La llama representa los sueños que nacen del corazón y se forjan con esfuerzo, recordándonos que no hay límites para lo que podemos lograr.

Los asistentes que se unieron al reconocimiento para los atletas se mostraron muy emocionados manifestando su admiración y agradecimiento, creando un ambiente de celebración y júbilo que los homenajeados reflejaron en su rostro, llenos de alegría al festejar en su país el logro alcanzado. Juntos transformamos una ciudad para vivir mejor.